

Fragmente

Von konohayuki

Kapitel 9: September - Orangerot

Hei ist nicht zufrieden mit dem, was er sieht. Nachdenklich runzelt er die Stirn, schüttelt dann den Kopf. Nein, so hatte er es sich nicht vorgestellt.

Er hatte von Veränderung geredet, davon, dass man sie nicht mehr wiedererkennen können sollte, aber eine Typveränderung wie diese hier hatte ihm nicht vorgeschwebt.

Erneut schüttelt er den Kopf. Es will und kann einfach nicht passen, egal wie sehr er sich daran zu gewöhnen versucht.

Und auch Yin scheint nicht besonders glücklich zu sein. Sie zupft abwesend am Saum ihres neuen Kleides.

Nein, beschließt Hei leise für sich. Orangerot ist keine Farbe für Yin.